

# "Les couleurs\* flottantes"

samedi 7 décembre 2002

Les « Couleurs flottantes » ainsi que photos, dessins  
et maquettes du projet seront exposés  
tous les jours de 13h à 19h, du 6 au 14 décembre à  
L'attrape-couleurs

**Créateurs du projet :** Daniel Tillier (peintre) en collaboration avec Fred du Chayla (Designer).

**Porteur du projet :** Association ST'ART/UP, pour L'attrape-couleurs, lieu d'art actuel.

**Participants au projet :** Comité de coordination des associations de St Rambert, habitants du 9e arrdt, Le cercle de l'Aviron de Lyon.

**Lieu de l'événement :** Mise à l'eau des couleurs flottantes, pont de l'île Barbe, rive droite, côté 9e jusqu'au pont Koenig.

## **Le projet :**

Transportées à pied le soir du samedi 7 décembre 2002, par 3 groupes venus des quartiers du Vergoin, de l'industrie et de St Rambert le Haut, les couleurs flottantes arriveront vers 20h à L'attrape-couleurs (Place Henri Barbusse Lyon 09), pour y être exposées à la vue de tous.

Lâchées depuis l'embarcadère du pont de l'île Barbe, après le feu d'artifice vers 20h45, les couleurs flottantes glisseront sur la Saône à la vitesse du courant, en direction du centre ville.

Arrivées à la hauteur du pont Koenig, les couleurs seront pêchées par les « attrapeurs de couleurs » à bord de 4 petites embarcations.

Déposées petit à petit à fond de cale, les couleurs formeront d'originales cargaisons colorées.

Cette « pêche miraculeuse » sera très facilement visible par le public depuis les ponts et les berges, situés en hauteur par rapport à la scène.

Aux alentours de 22h, les couleurs flottantes, toutes attrapées, regagneront l'île Barbe à bord des embarcations.

\*objets flottants colorés et translucides éclairés de l'intérieur, de taille et de forme proche du nénuphar.